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Commissione condizione giovanile

COMMISSIONE PARLAMENTARE

DI INCHIESTA

sulla condizione giovanile

Giovedì 17 maggio 1990, ore 8,45. —
Presidenza del Presidente Nicola SAVINO.

Richiesta di parere al CNEL ai sensi del-
l'articolo 147 del regolamento della Ca-
mera dei deputati sui punti recati dalla

delibera istitutiva della Commissione.

La Commissione su proposta del Presi-
dente SAVINO e dopo interventi dei de-
putati FRASSON e BEVILACQUA, che si
dichiarano a favore, delibera, ai sensi del-
l 'articolo 147, comma secondo, del Rego-
lamento di chiedere al Presidente della
Camera di invitare il CNEL a compiere
uno studio sui punti di indagine, inerenti
la condizione giovanile, previsti nella de-
libera istitutiva della Commissione.

Per questo fine la Commissione si av-
varrà inoltre della collaborazione di al-
cuni esperti, direttamente indicati dal
CNEL.

Il Presidente SAVINO si sofferma
quindi sui prossimi impegni della Com-

missione, facendo presente la necessità di
poter utilizzare il consulente Antonio
Landolfi già membro del Comitato tec-
nico-scientifico ai fini della predisposi-
zione della traccia di relazione generale . I

rapporti con il consulente saranno rego-
lati secondo prassi.

(La Commissione concorda).

Il deputato FRASSON, nel concordare
con la metodologia proposta dal Presi-
dente, auspica che entro l'autunno si
possa giungere alla definizione della trac-
cia di relazione finale . Ritiene poi neces-

sario fare uno sforzo adeguato per giun-
gere ad un programma più definito, an-
che per quanto riguarda le visite già pro-
grammate.

Il deputato BEVILACQUA, nell 'auspi-

care una accelerazione dei tempi dell ' in-
dagine, sollecita la definizione dello
schema di relazione relativo al problema
« dell 'osservatorio », come indicato nella
delibera istitutiva della Commissione . Ri-

tiene in particolare che la Commissione
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dovrebbe soffermarsi sugli aspetti compa-
rati, almeno a livello europeo, solleci-
tando sia uno specifico intervento del
Servizio Studi della Camera dei deputati
che del Ministero degli esteri . Rimanendo
nel tema fa presente che in autunno si
terrà a Lisbona una specifica conferenza
da parte dei Ministri europei . Sarebbe
opportuno che i lavori della stessa fossero
adeguatamente seguiti . Deve invece espri-

mere dubbi sulla opportunità di modifi-
care ulteriormente il calendario' delle vi-
site già previsto.

Il Presidente SAVINO assicura circa il
rispetto del calendario previsto e si asso-
cia alle considerazioni svolte dal deputato
Bevilacqua sulla Conferenza di Lisbona.

La seduta termina alle 9,30 .


